
　東京学芸大学附属
　国際中等教育学校  2023年度入試合格者数

2023/06/16現在

11回生(123名)
網掛けの大学はDP生の合格者を含みます

【海外】
学校名 名 学校名 名 学校名 名

King's College London 1 Monash University 1 Ontario College of Art and Design 1
The University of Edinburgh 1 RMIT University - Australia 1 Temple University 1
UCL (University College London) 3 The University of Adelaide 1 University of California Davis 2
University of Bristol 1 The University of New South Wales 1 University of California Irvine 1
University of Manchester 1 The University of Queensland 2 University of California San Diego 2
University of the Arts London 1 University of Western Australia 1 University of California Santa Barbara 1
University of Warwick 1 Barnard College 1 University of California, Los Angeles 1
KU Leuven University 1 DePauw University 1 University of Massachusetts Amherst 1
University of British Columbia 1 Grinnell College 1 University of Southern California 1
University of Toronto 3 Knox College 1 University of Washington 1

Middlebury College 1 University of Wisconsin-Madison 1

Minerva University 1 Worcester Polytechnic Institute 1

Northwestern University 1

Ohio Wesleyan University 1

【国公立】 
学校名 名 学校名 名 学校名 名

岡山大学 1 筑波大学 2 東京大学 3
お茶の水女子大学 1 東京外国語大学 3 一橋大学 5
京都大学 1 東京海洋大学 1 弘前大学 1
京都府立医科大学 1 東京学芸大学 5 北海道大学 4
千葉大学 1 東京藝術大学 2

【私立】
学校名 名 学校名 名 学校名 名

青山学院大学 16 昭和大学 1 日本獣医生命科学大学 1
麻布大学 1 成蹊大学 3 日本女子大学 2
跡見学園女子大学 1 成城大学 3 日本大学 4
学習院大学 4 専修大学 2 文京学院大学 1
金沢工業大学 1 崇城大学 2 文教大学 2
関西学院大学 1 玉川大学 1 法政大学 8
北里大学 2 多摩美術大学 1 武蔵大学 3
杏林大学 2 中央大学 16 武蔵野大学 1
慶應義塾大学 30 津田塾大学 6 武蔵野美術大学 1
国際基督教大学 6 帝京大学 1 明治学院大 1
国立音楽大学 1 東京女子大学 2 明治大学 28
駒澤大学 1 東京都市大学 1 酪農学園大学 1
関西大学 1 東京理科大学 7 立教大学 24
芝浦工業大学 1 同志社大学 1 立命館大学 1
順天堂大学 5 東洋大学 5 早稲田大学 41
上智大学 30 獨協大学 2

【大学校】 【専門学校】
学校名 名 学校名 名 学校名 名

防衛大学校 1

既卒生
【海外】 【私立】

学校名 名 学校名 名 学校名 名
学習院大学 3 日本大学 1
慶応義塾大学 1 武蔵大学 1

【国立】 順天堂大学 1 明治大学 2
学校名 名 上智大学 2 明治学院大学 1

金沢大学 1 昭和女子大学 2 立教大学 1
京都大学 1 専修大学 1 麗澤大学 1
広島大学 1 中央大学 5 早稲田大学 5

津田塾大学 3
東京経済大学 1
東京理科大学 1


